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L’AVSR basket dans la bonne spirale 
Après une belle saison, durant laquelle les objectifs sportifs ont été atteints, le 
club poursuit sur sa lancée pour faire progresser les équipes. 
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Le président Frédéric Faivre est satisfait de sa première année de 
présidence.  Photo Le DL/Jean-Paul Rousset 

à l’issue de sa première saison à la présidence, Frédéric Faivre faisait un 
constat très positif de l’AVSR (Ampuis Vienne Saint-Romain Reventin) 
basket. En premier lieu, en constatant la présence de 130 personnes à la 
journée de clôture. Joueurs, dirigeants, parents ont répondu présents. 

Le bureau avait été considérablement renouvelé et rajeuni, à l’issue de la 
précédente saison, mais les anciens sont toujours présents et il n’y a pas eu 
rupture dans la marche du club. Fort de ses 470 licenciés, l’AVSR est le 
6e club de la région Aura et le 53e en France. 

Sportivement, l’objectif de hausser le niveau des équipes seniors a été 
atteint, les seniors masculins montent en R2, tandis que les féminines à ce 
niveau ont joué la poule haute et ont échoué à l’ultime étape pour l’accession 
en R1. Ainsi, les seniors garçons ont connu 3 montées en 4 ans. La continuité 
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sera assurée avec les coachs, Marie Savel et Joey Mendy, qui seront 
reconduits. 

Chez les jeunes, des satisfactions aussi avec les U18 féminines, championnes 
en R3, et les U17 masculins champions en D2 du Rhône. L’objectif sera de 
faire monter les équipes de jeunes masculines au niveau régional. 

Travailler sur le partenariat 

Après ces bilans encourageants, c’est au niveau du partenariat que les 
réalisations sont inférieures aux attentes. Ce sera le point à travailler compte 
tenu de la notoriété du club des quatre communes. Enfin, un dernier point 
positif souligné était de voir 5 nouveaux membres dont des joueurs entrer 
dans le comité directeur, dont deux membres sont sortants. La soirée se 
terminait par la remise de récompenses à une cinquantaine de bénévoles 
pour les remercier de leur investissement et par une soirée festive organisée 
par les seniors masculins pour fêter leur accession en R2. C’est confirmé, il y 
aura du spectacle dans les gymnases au cours de la prochaine saison, aussi 
bien chez les filles que chez les garçons. 

 


